



Refrendan la coalición PAN, PRI y PRD

RAFAEL RAMÍREZ

El Sol de México

CDMX. La coalición electoral Va Por México refrendó su alianza tras las elecciones en Estado de México y Coahuila y fijó el 26 de junio como la fecha en que definirán el método de selección del candidato para la elección presidencial de 2024.

“(El método) será abierto e incluirá a la sociedad de los 32 estados. Informaremos sobre cómo vamos a construir una candidatura presidencial fuerte, que enamore, que convenza y, muy importante, que una a quienes vemos que el país va de mal en peor”, dijo el líder nacional del PAN, Marko Cortés, quien estuvo acompañado de los dirigentes del PRD, Jesús Zambrano, y del PRI, Alejandro Moreno, con quienes firmó el convenio que refrenda la alianza para 2024.

En conferencia de prensa, el panista dijo que en las elecciones del Estado de México pudieron remontar los 25 puntos que Morena les llevaba de ventaja y terminó en una elección mucho más cerrada de lo que las encuestas publicadas decían, aunque lamentó que únicamente votó el 49 por ciento del padrón electoral mexiquense.

Aclaró que desde ayer se reinstaló la mesa de trabajos conjuntos de los tres partidos con diversos actores de la sociedad para construir la coalición “más potente”.

También, el panista lanzó un ultimátum a Movimiento Ciudadano (MC) para sumarse a su bloque.

“Haremos los últimos llamados al partido MC a qué piensen en México antes de sus intereses partidistas; que no distraigan el voto opositor, a que vengan y se su-

men en esta coalición”, dijo el panista.

Cortés dijo que le pueden ganar a cualquier *corcholata* que designe el Presidente. “(A Claudia Sheinbaum) le vamos a ganar porque no supo gobernar la Ciudad de México y porque Claudia ya perdió en el 2021 en la Ciudad”, en referencia al revés de Morena que perdió la mitad de las alcaldías de la capital en 2021.

“(A Marcelo Ebrard) le vamos a ganar porque él tiene que responder por la corrupción de la construcción de la línea 12 del Metro que provocó la muerte de 26 personas; si decide López Obrador ir con Adán Augusto le vamos a ganar porque es a quien puso de representante en la política migratoria que hoy es vergonzosa, él es políticamente responsable de la muerte de 40 migrantes (en Ciudad Juárez)”, comentó.

También dijo que si va el Presidente con Ricardo Monreal igualmente se le va a ganar, porque ha tenido decisiones parciales y sin credibilidad en la Cámara alta y México no quiere padecer el terror que se vive en Zacatecas, estado natal del senador y que gobierna su hermano, David Monreal. El panista advirtió al Presidente que no finja un pleito con sus *corcholatas* y las quiera mandar a la oposición. “Lo decimos con claridad, ninguna de las *corcholatas* va a ser candidato de Va Por México”.

Por su parte, el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, felicitó al ganador en Coahuila, Manolo Jiménez, al igual que los 16 diputados federales que ganaron en el estado nortero.

Sobre los resultados de la elección en el Edomex, dijo que se enfrentaron a una elección de Estado con la entrega de programas sociales.



En su oportunidad, Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI, señaló que en Coahuila la coalición barrió por un margen de tres a uno.

Dijo que MC obtuvo menos de 25 mil votos en las elecciones para diputados en Coahuila, por lo que dijo que "es patética su actitud". Igualmente, dijo que Va por México es una alianza potente que no le va a abrir espacio a ningún retazo de Morena.

"Haremos los últimos llamados al partido MC a que piensen en México"

MARKO CORTÉS
PRESIDENTE NACIONAL
DEL PAN

MEXICO CONTINUA

s, organizaciones civiles de
ites y mil... continuaremos
ra constru... México
je nos ha... tado vivir.

t que jun...
y combati...
tema de sa...
nte violencia e...

tos por el 202



ROBERTO HERNÁNDEZ

Los líderes Alejandro Moreno (PRI), Marko Cortés (PAN) y Jesús Zambrano (PRD)